

**Lundi 12 janvier 2014**  
**Communiqué de presse**

**Eduardo Rihan Cypel, secrétaire national à la Défense**

**Terrorisme : contre les menaces, un déploiement militaire sans précédent en France**

Le ministre de La Défense Jean-Yves Le Drian a annoncé ce matin la décision du président de la République de déployer 10 000 militaires sur tous les points sensibles en France pour répondre aux menaces terroristes.

Le Parti socialiste salue cette décision sans précédent. Ce déploiement de nos militaires sur le territoire dépasse le nombre de soldats français actuellement engagés dans les opérations extérieures.

Cette décision est à la hauteur des menaces et des risques terroristes qui sont élevés. Aux côtés des forces de police et de gendarmerie, cet engagement de 10 000 militaires en renfort s'inscrit dans l'unité opérationnelle qui prévaut pour assurer la sécurité de nos compatriotes sur l'ensemble du territoire national.